

## Protokoll 2. Vereinsversammlung der IG Sport Pfäffikon

Datum und Zeit: 06.09.2024, 19:00 Uhr

Ort: Nova-Theater, Pfäffikon

Anwesend:

### **Aktivmitglieder**

*Badmintonclub Pfäffikon: -*

*FC Pfäffikon: Max Hächler  
Theo Widmer*

*HSG Pfäffikon-Fehraltorf Stefan Hildebrand*

*OLG Pfäffikon: -*

*MTV Pfäffikon: Heinz Schwarz*

*SLRG Pfäffikon: Cyril Fischer*

*Tennisclub Pfäffikon: Alex Kündig*

*Turnverein Pfäffikon -*

*ZO Pumas: Michi Kull*

*Giovanni Marti*

*Andi Rätz*

### **Gäste**

*DTV Pfäffikon Corinne Haab*

*Karin Arpagaus*

*Ferienaktivitäten Sara Frei*

*Linda Pleisch*

Entschuldigt: *Badmintonclub Pfäffikon Benedikt Loepfe*

*OLG Pfäffikon Urs Waldner*

*TV Pfäffikon Christoph Leutenegger*

*Gemeinde Pfäffikon Bennie Lehmann*

Vorsitz: Giovanni Marti (Präsident IG Sport)

Protokoll: Andi Rätz (Aktuar IG Sport)

### **1. Begrüssung**

Giovanni Marti begrüsst die Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung fristgerecht zugestellt wurde.

### **2. Beratung Jahresbericht 2022 – 2024 Jahresrechnung und Revisionsbericht**

*Jahresbericht:*

Der Jahresbericht 2022 - 2024 wird vorgestellt. Es wird zusätzlich zum publizierten Jahresbericht darüber informiert, dass die IG Sport eine Anfrage an die Gemeinde bezüglich dem Freihalten von ca. 10'000 m<sup>2</sup> für eine Sportzone bei einer möglichen Umzonung der «Chlausenweid» eingereicht hat.

Aus den Kreisen von Sport- und Kulturvereinen und interessierten Personen zu diesen Themen wurde eine Initiative bezüglich der Abschaffung der Hallengebühren eingereicht. Die Initiative wurde mittlerweile von der Gemeinde für gültig erklärt und durchläuft jetzt auf Seiten Gemeinde die nötigen Vorbereitungs- und Beratungsphasen. Der Jahresbericht wird von der Versammlung genehmigt.

*Jahresrechnung und Revisionsbericht:*

Die Jahresrechnung für die Jahre 2022 – 2023 wird vorgestellt und erläutert.

Die IG Sport hat im Jahr 2021 einen Gewinn von CHF 490.—erreicht. Für 2022 resultiert ein Gewinn von CHF 1356.30 und im Jahr 2023 einen solchen von CHF 411.30. Das Vereinsvermögen ist stetig gewachsen. Die Revisoren vom TV und der SLRG haben die Rechnungen geprüft. Die Revisoren empfehlen die Rechnung in ihrem der Versammlung vorliegenden Revisorenbericht zur Abnahme. Die Rechnung wird ohne Gegenstimme genehmigt.

### **3. Wahl der Vorstandsmitglieder und des Präsidenten**

Von den bisherigen Vorstandsmitgliedern treten Alex Kündig (Tennisclub), Urs Waldner (OLG Pfäffikon) und Präsident Giovanni Marti (ZO Pumas) aus ihren Ämtern zurück. Alle drei werden für ihre Arbeit für den Pfäffiker Sport verdankt.

Als Vorstandsmitglieder stellen sich folgende Personen zur Wahl:

- Max Hächler (FC Pfäffikon) - bisher
- Benedikt Loepfe (Badminton Club Pfäffikon) - bisher
- Bruno Mächler (MTV Pfäffikon) - neu
- Andi Rüz (ZO Pumas) - bisher
- Janine Rochelt (Tennisclub Pfäffikon) - neu
- Theo Widmer (FC Pfäffikon) - neu

Alle sechs werden ohne Gegenstimme gewählt (Amtsdauer ein Jahr)

Als Präsident wird Michael Kull (ZO Pumas – neu) gewählt (Amtsdauer zwei Jahre).

### **4. Wahl der zwei Revisoren**

Die Revisoren SLRG und TV Pfäffikon werden wiedergewählt (Amtsdauer zwei Jahre).

### **5. Budget 2025 und Festsetzung der Mitgliederbeiträge**

Das Budget für das Jahr 2024 wird präsentiert. Es weist einen Verlust von CHF 888.70 aus. Die Mitgliederbeiträge werden wie bisher belassen (CHF 100.--/ Aktivmitglieder und ab CHF 50.—für Gönner) und wird genehmigt. Der Verlust resultiert aus der erstmaligen Durchführung der Sportlerehrung.

### **6. Genehmigung des Jahresprogramms**

Das Jahresprogramm für 2024 / 2025 wird vorgestellt und zur Kenntnis genommen.

Für das Jahr 2025 will die IG Sport ihre Aktivitäten ausbauen. Aktuell werden am 2. Oktober 2024 erstmals die Ehrungen von Sportpersönlichkeiten durchgeführt. Diese Ehrungen erfolgen nicht zwingend jedes Jahr, sollen aber in gewisser Regelmässigkeit durchgeführt werden.

Weiter will die IG Sport den konstruktiven Austausch mit der Gemeinde Pfäffikon weiterhin fokussiert pflegen und für die Bevölkerung z.B. an einem «Sportmorgen» einen Einblick in die vielfältige Sportwelt in Pfäffikon ermöglichen. Genauere Planungen wird der neue Vorstand im neuen Jahr aufnehmen.

Die Zusammenarbeit mit den Ferienaktivitäten Pfäffikon, die aktuell bereits unter dem «Dach» der IG Sport wirken, soll ausgebaut und klarer definiert werden – dies ist eine Chance für alle Sportvereine, in der Bevölkerung bekannter zu werden und den Ferienaktivitäten zudem zusätzlichen Support zu leisten.

Die Solidarität unter den Vereinen in der IG Sport ist ein wichtiger Punkt, der der Interessengemeinschaft weiter Unterstützung und Aufschwung gibt und den verschiedenen Interessen und Anliegen der Vereine auch mehr Gewicht geben kann.

## **7. Allfällige Anträge der Mitglieder**

Es sind keine Anträge eingegangen.

## **8. Anliegen und Fragen der Mitglieder**

Es gibt keine Fragen oder Anliegen.

Die Versammlung wird um 19:47 Uhr geschlossen.



Für das Protokoll

06.09.2024

Andi Rätz